

Banque Son Everest Novation Summit

La banque son Everest comprend 50 sons pour le Novation Summit utilisant la nouvelle fonction des users Wavetable. Pour utiliser ces sons il est impératif de mettre à jour le firmware du Summit

Pour charger les sons :

Ouvrir le soft Component en standalone ou en ligne

Charger les 10 users wavetable dans l'ordre indiqué par les numéros, clic sur wavetable editor puis unpload wavetable.

Pour charger un son aller dans librarian, choisir une banque et glisser les sons aux elplacements désirés puis download .

The Everest soundbank includes 50 sounds for the Novation Summit using the new Wavetable user function.

To use these sounds it is imperative to update the firmware of the Summit To load the sounds:

Open the component soft in standalone or online Load the 10 wavetable users in the order indicated by the numbers, click on wavetable editor then unpload wavetable.

To load a sound go to librarian, choose a bank and drag the sounds to the desired locations then download.